



PERIÓDICO



MILENIO TELEVISION

PÁGINA

FECHA

24/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Protestan a favor y en contra durante sexto Foro a la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Afuera del Centro Expositor de los Fuertes en donde se realiza este Foro de la Reforma Judicial, hay protestas a favor y en contra de la reforma.

Antes de ingresar el diputado **Gerardo Fernández Noroña** señaló que durante todo el foro se estará analizando esta reforma y el 2 de septiembre se estará presentando para que en septiembre los mexicanos, dice **Noroña**, tengan una nueva Reforma Judicial.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESzfkCGyNBInkksYqceNRpYBTyVEe\\_AMDYCjxy1wSd4AgQ?e=yY9Bem](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESzfkCGyNBInkksYqceNRpYBTyVEe_AMDYCjxy1wSd4AgQ?e=yY9Bem)